

Sacré-Cœur de Jésus, à Lanoraie, sous la direction des RR. PP. Oblats de l'église Saint-Pierre, en faveur de la Salle d'Asile Saint-Vincent de Paul, rue Visitation.

Départ à 6½ heures précises du quai Bonsecours, (par le vapeur Trois-Rivières). Messe, communion et sermon à Lanoraie ; et bénédiction du Saint Sacrement à l'église de Sorel, à 2 heures. Retour à Montréal vers 7.30 heures. Prix du passage 60 cts, aller et retour. Enfants 25 centins, cabines 50 centins.

On pourra se procurer des billets chez MM. Cadieux & Derome, rue Notre-Dame, chez M. T. H. Willon, 1874 Notre-Dame, chez les Sœurs de la Providence, rue Saint-Catherine et au bateau le matin du pèlerinage.

---

Lundi, 6 juin, à 3 heures P. M, Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal, fera l'ouverture de l'exposition annuelle de l'OEuvre des Tabernacles, à la salle des réunions ordinaires, maison de la Congrégation de Notre-Dame, rue Saint-Jean-Baptiste.

La bénédiction des ornements sera suivie du salut du Très Saint Sacrement, durant lequel on fera la quête au profit de l'OEuvre.

La salle de l'exposition se fermera mardi soir à 5 heures.

Tous les amis de l'OEuvre sont priés de la visiter.

---

GLOIRE, AMOUR ET RÉPARATION AU CŒUR ADORABLE DE JÉSUS-CHRIST  
ET AU TRÈS SAINT CŒUR DE MARIE IMMACULÉE.

A. M. D. G. & M. I.

Ottawa, Ontario, 6 mai 1887.

A MONSIEUR P. DUPUY, RÉDACTEUR DE LA  
*Semaine Religieuse* DE MONTRÉAL.

*Très cher Monsieur.*

Ayant le bonheur de savoir, depuis longtemps, quel intérêt vous prenez à la noble et sainte cause de l'auguste et glorieux Vicaire de Jésus-Christ et notamment aux pieuses et honorables Sociétés de l'armée du bien qui par suite, travaillent si efficacement pour obtenir et hâter le complet triomphe de notre bien-aimée Mère la sainte Eglise. Il m'est donc permis d'avoir la douce et ferme confiance que vous aurez encore la complaisance de publier la présente lettre dans votre admirable et intéressante *Semaine Religieuse* : puisque son but évident est d'aider et encourager autant que possible la Milice du Pape, à propager et fortifier ses bataillons et ses compagnies pour combattre vaillamment pour Dieu et pour l'Eglise sous les glorieux drapeaux du Cœur adorable de Jésus, notre frère et notre Roi et sous la sainte bannière du très saint Cœur de Marie Immaculée, notre Reine et notre Mère.

La Milice du Pape ou Ligue du Sacré-Cœur de Jésus dans les maisons d'éducation est déjà solidement organisée dans plusieurs pays et a fait beaucoup de bien. C'est sans doute une milice